

Quelle: WochenSpiegel Bi + Pr

Datum: 20.12.2019

Seite: 6



Philipp Rinas nimmt die EIFEL Arbeitgeber-Plakette von Landrat Joachim Streit (z.v.l.) und Markus Pfeifer (l.), Geschäftsführer der Regionalmarke, entgegen. Foto: FF

## Pflegedienst tritt Netzwerk bei

R+R Pflegedienst ist jetzt EIFEL Arbeitgeber

**NEUERBURG/ PRÜM.** Die Arbeitgebermarke EIFEL begrüßt mit der R+R Pflegedienst Obere Kyll GmbH aus Jünkerath das 38. Unternehmen im Qualitätsnetzwerk. Die R+R Pflegedienst Obere Kyll GmbH hat zwei verschiedene Standbeine an drei Standorten: zum einen die R+R Seniorendienste und zum anderen die R+R Intensivpflege. Die Leistun-

gen für Senioren und Pflegebedürftige erstrecken sich von der Behandlungspflege und der hauswirtschaftlichen Versorgung über die Tages- und Nachtbetreuung bis hin zu Essen auf Rädern. Die R+R Intensivpflege bietet außerklinische Intensivpflege in einer Wohngemeinschaft im Gesundheitszentrum in Neuerburg an.